



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

令和3年度がスタートしました！

新型コロナウイルス感染症対策への対応等、様々な不安を抱えながら令和3年度がスタートしました。いろいろと制約がある中ですが、今できることは何かを考えながら、子どもたちが生き生きと活躍できる学校作りを目指していききたいと思います。今年度もご家庭や地域のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちのすこやかな育ちに努めて参りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

本年度の学校教育目標です！

- 1 令和3年度の学校教育目標
人間尊重を基盤として
豊かな心と健康な体を持ち
主体性・連帯性のある子どもを育てる

いきいき なかよく のびのびと
笑顔あふれる 稲野小学校

2 めざす子ども像

【いきいきと進んで学ぶ子】

自分の課題を見つけ、主体的に判断して意欲的に取り組む子

【なかよく思いやりのある子】

笑顔であいさつを交わし、助け合い、磨きあえる子

【のびのびと健やかな子】

元気いっぱい、最後までやりとおせる子

3 めざす学校像

- ・学ぶ楽しさ、つどう楽しさなどのある学校
- ・生き生きとして落ち着きのある学校
(ルール・マナーの尊重)
- ・家庭・地域社会から信頼される学校

4 めざす教師像

- ・子どもたちの心の響きに気づき、共感する教師
- ・豊かな感性と創造力をもって授業改善をはじめ自己研鑽していく教師
- ・使命感、責任感をもち、家庭・地域の信頼に応えられる教師

晴れの日、入学式

4月8日(木)に1年生144名が入学しました。キラキラと瞳を輝かせながら入学式に参加してくれた1年生。ご来賓や在校生は出席せず簡素化しての実施でしたが、心に残る入学式となりました。これからの学校生活でも頑張ってくれることを期待しています。

1年生は5クラスとなり、全校生815名のスタートとなりました。



<クラスごとの記念撮影>

新型コロナウイルス感染症に関する偏見やいじめ、差別の防止について

新型コロナウイルス感染症がまん延する中、ご家庭でも健康観察の実施や手洗いの徹底等、ご協力いただき感謝しています。学校としてもできる限りの感染予防対策に取り組んでいきたいと考えております。

最近の感染者の増加に伴い、児童や保護者の皆様の新型コロナウイルスに対する不安も大きいと思います。また、テレビや新聞、ネット等では新型コロナウイルス感染症に関して様々な立場の人たちが傷つけられていることを耳にします。検査を受けた方、感染した方、医療関係者等、病気の広がりをおさえるために働いておられる方、そして、その方たちを支える家族の方々には新型コロナウイルスという見えない敵とたたかいながら頑張っている人たちです。このような人たちを決して傷つけるのではなく、この方たちの気持ちに寄り添いながら、励まし、一緒にこの危機を乗り越えていけるようご配慮をお願い致します。